

Dice Kirkpatrick

Contadora, Conjuro para Negar Ayuda a "Contras"

WASHINGTON, marzo 31 (EFE).— Contadora "es hoy más un conjuro para los que se oponen a la concesión de ayuda militar a los "contras", que un proceso diplomático, dijo hoy la ex embajadora de Estados Unidos en Naciones Unidas, Jeane Kirkpatrick. Los que invocan Contadora, dice Kirkpatrick en un artículo en el diario norteamericano The Washington Post, olvidan cuatro factores.

El primero de ellos es que Nicaragua "se retiró de las negociaciones de Contadora y le negó recien-

temente su cooperación durante seis meses cruciales, tratando de consolidar su poder durante ese tiempo".

Ignoran, en segundo lugar, que la nueva "ampliación" del Grupo de Contadora incluye a Argentina, Brasil, Perú y Uruguay, países geográficamente remotos y sin intereses directos en los conflictos de Centro América, por lo que no sufrirán las consecuencias de un fracaso.

Los países centroamericanos vecinos de Nicaragua "desconfían profundamente" del Grupo de Apoyo a Contadora, al sen-

tir que ellos son los más amenazados y los menos consultados sobre la región.

Se niegan a admitir, por último, que en los tres últimos años Contadora no ha conseguido nada, lo que indica que un acuerdo negociado tiene pocas posibilidades.



MARCOS. Honolulu, marzo 31. Ferdinand Marcos, ex-Presidente de Filipinas, dijo hoy que él es aún el Presidente de Manila y que el gobierno de Aquino es una dictadura. (AP).

dijo que "por supuesto" que continuaba siendo el Presidente de su país.

La conferencia informativa se realizó luego de una misa de Domingo de Pascua, celebrada en su residencia temporal en Honolulu.

Consultado sobre su opinión respecto al gobierno de Aquino, Marcos dijo: "Creo que eso requiere

—Favor pase a la página 28.

Gobierno de Aquino es Dictadura, Dice Marcos

HONOLULU, Estados Unidos, marzo 31 (UPI).— El depuesto Presidente filipino, Ferdinand Marcos, afirmó ayer que él aún es el verdadero Presidente de las Filipinas y calificó al gobierno de Corazón Aquino como "una simple dictadura".

En una improvisada conferencia periodística, y rompiendo el silencio que mantuvo desde su llegada a Estados Unidos, Marcos

Resumen mundial

Ataques Iraníes contra Iraq

TEHERAN, marzo 31 (DPA).— Irán afirmó hoy que sus tropas han "liquidado a un mínimo de 300 iraníes" en sus incursiones a lo largo del frente con Iraq.

En el boletín militar difundido desde Teherán se afirma que las tropas iraníes regresaron sin bajas a sus bases después de "liquidar el 80 por ciento de dos batallones de la Octava División Iraquí" y que los operativos fueron apoyados logísticamente por fuerzas aéreas que atacaron las columnas de refuerzo iraníes que se desplazaban desde la

—Favor pase a la página 33.



"SEÑORITA OJOS BELLOS". Londres, marzo 31. Angela Spencer, de 20 años, "Señorita Ojos Bellos de 1986", fue escogida por los británicos para promover una campaña de protección de los ojos. (AP).



NIÑA SOVIÉTICA. Los Angeles, marzo 31. La niña soviética Katerina Lycheva, con un perrito que le regalaron, continúa su "misión de paz" en Estados Unidos. La pequeña ha sido llamada "Embajadora de Paz". (AP).

Ejército de Honduras Controla la Frontera

TEGUCIGALPA, marzo 31 (ACAN-EFE).— El ejército de Honduras aseguró hoy que mantiene control absoluto en la zona oriental del país fronteriza con Nicaragua, tras haber desalojado contingentes sandinistas que incursionaron desde el pasado 17 de marzo.

Portavoces de las Fuerzas Armadas hondureñas sostienen que entre sus tropas no se han producido bajas de ninguna especie y no precisan el número de sandinistas muertos y captura-

dos en las acciones.

Cinco cadáveres de soldados sandinistas muertos en combates fueron mostrados a los periodistas en Capire, departamento de El Paraiso, a 15 kilómetros de la frontera con Nicaragua el jueves 27 y dos días antes se presentó a otros dos sandinistas capturados que aseguraron pertenecer al batallón de lucha irregular "Francisco Estrada".

El ejército hondureño movilizó a la zona donde se detectó la presencia de san-

dinistas una fuerza de tareas denominada "17" con 850 hombres que sólo combatieron a nivel de patrulla con fuerzas pequeñas y consideradas como "rezagadas".

El propio jefe de la fuerza de tareas hondureña, coronel Danilo Carvajal Molina, aseguró que "entraron a nuestro territorio unos 1.200 sandinistas que salieron, pero dejaron rezagados y nuestro principal

—Favor pase a la página 28.

Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, marzo 31 (UPI). El café para entrega futura cerró hoy con baja de 61 puntos a 600 puntos de alza en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los correedores fueron como sigue:

Guatemala242.25

El Salvador242.25

Mexicano F.O.B.234.25

Laredo234.25.

Sismo en el Area de la Bahía de San Francisco

SAN FRANCISCO, Estados Unidos, marzo 31 (UPI).— Un sismo y tres remezones sacaron de sus camas a millares de personas que viven en el área de la Bahía de San Francisco, causando daños menores y heridos en el tercer día de actividad sísmica en el área.

Un temblor de magnitud 5.6 grados en la escala de Richter fue registrado a las

3:56 de la mañana, hora local, y tuvo su epicentro a 80 kilómetros de San Francisco, de acuerdo a los científicos de la Universidad de California en Berkeley.

Tres personas sufrieron heridas menores al caerles objetos en el área de San José. Se informó de interrupciones en el servicio

—Favor pase a la página 33.

En Mozambique

Mueren 44 Personas al Estrellarse Avión

LISBOA, marzo 31 (UPI).— Un avión Antonov-26 de la Fuerza Aérea de Mozambique con funcionarios del gobierno a bordo, se estrelló y se incendió poco después de despegar de la ciudad de Pemba, matando a 44 personas e hiriendo a otras cinco, dijeron hoy las autoridades de Maputo.

El accidente fue "una terrible pérdida para el país

que le privó de algunos de sus mejores cuadros", según una declaración de la oficina política del régimen marxista mozambiqueño, distribuida en esta capital por la agencia noticiosa de Portugal.

Manifestó que entre los muertos, la mayoría civiles, estaban la esposa del Ministro de Defensa y ge-

—Favor pase a la página 33.

Tres Muertos por Incendios en E.U.

NUEVA YORK, marzo 31 (DPA).— Incendios de grandes proporciones están devastando, desde hace días, amplias superficies en varias regiones norteamericanas, con un saldo de tres personas muertas hasta el momento.

Según las informaciones, dos de los fallecidos eran bomberos y el tercero miembro de la ayuda civil. Al parecer, todos ellos perecieron por agotamiento físico en su lucha contra las llamas.

En Alabama, las llamas han devorado ya cuatro mil hectáreas de bosque y arbustos, más de siete mil en Virginia Occidental y unas 1.500 en Tennessee.

El tiempo, muy seco, y

—Favor pase a la página 33.

Bolsa Cierra con Altibajos

NUEVA YORK, marzo 31 (AP). La Bolsa de valores experimentó hoy una jornada de altibajos después de dos intentos fracasados de continuar cerrando en alza.

El promedio Dow Jones declinó 3.11 para cerrar a 1,818.61.

Los títulos ganadores se impulsaron levemente a los

—Favor pase a la página 15.